

ANFRAGE

der SPD - Fraktion

Verkehrssicherheit in den Lankower Bergen

Anwohner haben sich an die Selbstverwaltung gewandt und darum gebeten, die Verkehrssicherheit in den Lankower Bergen, insbesondere was den Begegnungsverkehr von Fußgängern und Radfahrern auf den dortigen Wegen betrifft, zu verbessern. Sie fordern, durch entsprechende Beschilderungen Klarheit für die Benutzung des dortigen Rundweges und werfen dem zuständigen städtischen Verkehrsdezernenten in so weit rechtswidriges, leichtsinniges und unverantwortliches Verhalten vor.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Erkenntnisse liegen der städtischen Verkehrsbehörde und dem städtischen Beschwerdemanagement zur Verkehrssicherheit in dem bezeichneten Raum, insbesondere mit Blick auf gemeldete Unfälle, angezeigte Gefährdungen von Fußgänger, Erholungsuchende, spielende und badende Kinder und Radfahrer vor?



Christian Masch und Fraktion

Der Oberbürgermeister
Dezernat Wirtschaft, Bauen und Ordnung
Fachdienst Verkehrsmanagement

SPD- Fraktion
Herr Masch
-im Hause-

Hausanschrift: Am Packhof 2-6•19053 Schwerin
Zimmer: 4.071
Telefon: 0385 545-2050
Fax: 0385 545-2059
E-Mail: bsmerdka@schwerin.de

Ihre Nachricht vom/Ihr Zeichen

Unsere Nachricht vom/Unser Zeichen
69.1- ha; AZ 2020/509

Ansprechpartner/in
Herr Dr. Smerkda

Datum
24.07.2020

Verkehrssicherheit in den Lankower Bergen

Sehr geehrter Herr Masch,

Sie hatten angefragt, welche Erkenntnisse der Verkehrsbehörde bzw. dem Beschwerdemanagement zur Verkehrssicherheit in den Lankower Bergen vorliegen, insbesondere mit Blick auf gemeldete Unfälle, angezeigte Gefährdungen von Fußgänger, Erholungsuchende, spielende und badende Kinder und Radfahrer?

Dazu kann ich Ihnen mitteilen, dass Meldungen bzw. Anzeigen zu Verkehrsgefährdungen der Verkehrsbehörde bzw. dem Beschwerdemanagement, bis auf die erst jüngst gestellten Anfragen des Ortsbeirates bzw. einer Bürgerin (Frau Heinrichs), bislang nicht vorlagen.

Zum Unfallgeschehen teilte uns die Polizei mit, dass es 2020 einen Verkehrsunfall im Bereich des Lankower Sees (Konflikt Skateboard/Fußgänger) gab.
In den Jahren 2017 bis 2019 wurden keinerlei Verkehrsunfälle im genannten Gebiet registriert.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rico Badenschier